



## Protección de Fumigación para Procesamiento de Carnícos

Los ambientes cálidos, húmedos y la infraestructura desafiante de las plantas de carnícos proporcionan las condiciones ideales para cucarachas, roedores y moscas. Proteger la calidad de su producto y su negocio se refiere a la fumigación periódica junto con un servicio de fumigación de plagas regular. Los profesionales experimentados de Ecolab entienden la complejidad de sus instalaciones - y la seguridad y los procesos efectivos requeridos para el tratamiento.



### Tiempos de paro mínimos

El método de fumigación preciso y personalizado de Ecolab disminuye el tiempo del proceso y la cantidad de fumigante utilizado, asegurando entornos seguros con tiempos de paro mínimos.



### Tranquilidad

Prevenir la contaminación es esencial para garantizar la seguridad de los alimentos y la calidad de los productos. Los servicios de fumigación y eliminación de plagas de Ecolab quitan la preocupación de la contaminación por plagas de sus manos y de su mente.



### Seguridad

En Ecolab, la seguridad es una prioridad, desde certificar la aplicación de fumigación segura hasta la garantía de la seguridad alimentaria de su producto. Entendemos la naturaleza sensible de los productos carnícos y seguimos todas las especificaciones y normas.



### Estamos Comprometidos con un Estándar Superior

Mayor cantidad de experiencia y capacitación combinada en la industria

Inversiones de I+D en curso e innovación dirigida por expertos internos

Programas y protocolos de plagas más efectivos

Actualizaciones claras y concisas en cada visita

Programa de Gestión de Protección de Alimentos contra Plagas Personalizado diseñado para sus instalaciones

Enfoque holístico y normas firmes

# Cumplimiento con las Regulaciones: Cero Tolerancia para las Plagas



Las regulaciones están tomando un enfoque de cero tolerancia para las plagas. Ecolab ayuda a los procesadores de carne y aves de corral a cumplir.



## Inspección y detección

A través de nuestras inspecciones y monitoreo regular, aplicamos un enfoque científico, proactivo para trazar tendencias y detectar la presencia de plagas a la primera señal.

## Tratamiento

Nuestra combinación sin igual de tecnologías de fumigación y el programa de gestión de plagas de Protección Alimentaria Integral minimizan el riesgo de plagas, protegiendo el valor de su proteína y garantizando la seguridad alimentaria.

## Documentación

Por regulación, si no está documentado, no se llevó a cabo. A través del registro impreso o la plataforma digital de Ecolab, las copias de todos los documentos esenciales se retienen y están disponibles inmediatamente para Inspectores y auditores. También hay datos de tendencias disponibles para enfoques aplicables y oportunidades de prevención.

Asociarse con Ecolab ayuda a asegurar su cumplimiento con los requisitos normativos y evitar advertencias, multas o cierres debido a actividad de plagas.

## CONFÍE EN ECOLAB PARA AYUDARLE A GANAR LA LUCHA CONTRA LAS PLAGAS

Ecolab va más allá del control de plagas, aplicando nuestra experiencia diariamente para resolver los desafíos más complejos de la Industria relacionados a plagas. A través de nuestro espíritu proactivo e innovador, lo protegemos hoy, mientras diseñamos nuevas y mejores soluciones para protegerlo mañana.

### ALIADO DE CONFIANZA

Forjamos alianzas que le permiten ganar la lucha contra las plagas.



- › Experiencia y servicio consistentes y confiables
- › Atención al cliente y soporte técnico
- › Capacitación del personal en detección y prevención de plagas

### ESPÍRITU INNOVADOR

Avanzamos continuamente en la ciencia de la eliminación de plagas y compartimos nuestro conocimiento experto con usted.



- › Protocolos probados y basados en la ciencia de nuestro Centro mundial de RD&E (Investigación, desarrollo y extensión)
- › Recursos educativos líderes en la industria
- › Más de 140 patentes en eliminación de plagas

### SOLUCIONES SUPERIORES

Tenemos un enfoque holístico y estándares inquebrantables para la prevención y eliminación proactiva de plagas.



- › Especialistas en servicio altamente capacitados
- › Programas comerciales dirigidos para satisfacer sus necesidades únicas
- › Resultados garantizados para un ambiente libre de plagas

### COMUNICACIÓN CONSISTENTE

Lo mantenemos informado sobre problemas de plagas para que pueda concentrarse en su negocio.



- › Consulta en sitio
- › Perspectivas sobre plagas ofrece información útil a su alcance
- › Respuesta de emergencias

CONOZCA MÁS EN:

[es-la.ecolab.com/FoodBeverageIPM](http://es-la.ecolab.com/FoodBeverageIPM)  
[es-mx.ecolab.com/FoodBeverageIPM](http://es-mx.ecolab.com/FoodBeverageIPM)